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НОВЫЕ ПЕРСПЕКТИВЫ 

ДЛЯ ОРЛОВСКИХ ПОГРУЗЧИКОВ

Вчера состоялась встреча  губернатора Орловской
области Е.С. Строева с президентом ЗАО ВПК "Чел$
пром" В.В. Воропаевым. В ходе беседы обсуждались
перспективы использования потенциала финансово$
промышленной группы предприятий "Челпром" для
увеличения  объемов производства, а также выпуска
новых образцов дорожно$строительной техники на
базе машиностроительных предприятий области,
входящих в "Орловскую промышленную компанию".
В частности, речь шла о модернизации, увеличении
объемов производства и расширении  поставок на
российский и зарубежные рынки орловских погрузчи$
ков.

Как подчеркнул губернатор области, сотрудничест$
во "Орловской промышленной компании" с ЗАО ВПК
"Челпром" усилит потенциал машиностроительной
отрасли Орловщины, позволит расширить производ$
ство и повысить конкурентоспособность продукции. 

ЮБИЛЕЙНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ
150$летию со дня смерти выдающегося историка,

нашего земляка Т.Н. Грановского будет посвящена
всероссийская конференция "Грановский и судьбы
исторической науки в России". Мероприятие пройдёт
4—5 октября в Орле. Планируется, что в первый день
проведения конференции доклады будут читать в Ор$
ловском государственном университете, а 5 октября
— в Доме$музее Т.Н. Грановского. 

Организаторами мероприятия выступили Орлов$
ский государственный университет и Институт всеоб$
щей истории Российской академии наук. 

На заседание съедутся ученые из Казани, Москвы,
Омска, Перми и Сыктывкара. 

В рамках проведения конференции 5 октября в
Доме$музее Т.Н. Грановского состоится открытие
юбилейной выставки "Родился в городе Орле", по$
свящённой выдающемуся орловцу. Экспонаты для
неё предоставлены Орловским объединённым лите$
ратурным музеем И.С. Тургенева и Государственным
архивом Орловской области.

ОТКРОЮТСЯ ЯРМАРКИ

ВЫХОДНОГО ДНЯ
В Орле в октябре возобновят работу ярмарки вы$

ходного дня. Это позволит наиболее полно удовлет$
ворить покупательский спрос населения Орла в пе$
риод заготовки плодоовощной продукции. 

Ярмарки будут работать 1, 8, 15, 22 и 29 октября с
9.00. Адреса организации торговли плодоовощной
продукцией: в Железнодорожном районе — рынок,
расположенный по улице 3$й Курской; в Заводском
районе — Комсомольская площадь; в Советском рай$
оне — на улице Приборостроительной, 21; в Север$
ном районе — на Московском шоссе в районе дома
№ 157, а также на улице Силикатной, 2 и на улице
Блынского в районе магазина "Сберегайка". 

Информагентство

"Орловской правды".

ОФИЦИАЛЬНО

Своими взглядами на насущные проблемы аграрного сектора
делится Председатель Совета Федерации Федерального Со$
брания РФ, лидер Российской партии жизни Сергей Миронов.

БЕЗ ГОСУДАРСТВЕННОГО
РЕГУЛИРОВАНИЯ СЕЛУ НЕ ПОДНЯТЬСЯ

4�я стр.

У железнодорожных и автовокзалов есть красивые сравне$
ния: «визитная карточка» города, «ворота» города. Как любое
сравнение, они «хромают». Например, чтобы въехать в «ворота»
Орла, нужно проколесить на автобусе добрую половину города.
Часто такие путешествия чреваты серьезными трудностями.

Солнечные лучи в это утро не докучали рыболовам, приехав$
шим на берег Жидковского пруда. Участникам соревнований по
рыбной ловле предстояло показать свои сноровку и умение...

УЗКИЕ «ВОРОТА» ГОРОДА

2—3�я стр.

ПАНОРАМА СОБЫТИЙ
Рабочая встреча 
губернатора

Вчера состоялась встреча гу$
бернатора Орловской области
Е.С. Строева с начальником реги$
онального центра МЧС ЦФО гене$
рал$лейтенантом П.В. Платом.

На встрече состоялось согласо$
вание кандидатуры нового началь$
ника Главного управления МЧС РФ
по Орловской области в связи с
назначением руководителя обла$
стного управления А.С. Каца на$
чальником ГУ МЧС РФ по Москов$
ской области.

В ходе беседы также обсужда$
лись вопросы усиления координа$
ции действий всех ветвей власти,
экстренных служб и хозяйствую$
щих субъектов в деле предотвра$
щения и ликвидации чрезвычай$
ных ситуаций природного, техно$
генного и социального характера.

«ЛОВИСЬ, РЫБКА, БОЛЬШАЯ 
И МАЛЕНЬКАЯ...»

Изменения 
в правовой базе

В целях приведения правовой
базы Орловской области в соот$
ветствие с действующим законо$
дательством Российской Федера$
ции постановлением коллегии ад$
министрации области № 148 от
8.09.2005 г. пункт 1 постановления
главы администрации Орловской
области № 436 от 21.09.2001 г. и
постановление коллегии админи$
страции Орловской области № 32
от 19.02.2004 г. признаны утратив$
шими силу.

Пресс�служба 

губернатора области.
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Сегодня ДЮСШ "Орел$
Карат" является ведущей в
Центральном федеральном
округе России. Здесь зани$
маются более 600 воспи$
танников. Лучшими спорт$
сменами завоевано 30 ме$
далей на чемпионатах и
Кубках мира и Европы, 11 из
них — золотые; около 
70 медалей на чемпионатах
и первенствах России.

Поздравив руководите$
лей, тренеров и воспитан$
ников школы с юбилеем,

Е.С. Строев отметил, что
поддержка спорта, здраво$
охранения и образования,
развитие интеллектуальной
и духовной сферы обще$
ства является на Орловщи$
не стратегически важным
направлением работы вла$
сти. Губернатор области по$
благодарил руководство и
тренеров "Орел$Карата" за
умелую организацию рабо$
ты с молодежью и подчерк$
нул, что спортивное воспи$
тание — важная составная

часть формирования здо$
ровой, гармонически раз$
витой личности, фундамент
будущего нации.

В торжественном меро$

п р и я т и и
п р и н я л и
у ч а с т и е
п р е д с е д а $
тель обла$
стного Со$
вета народ$
ных депута$
тов Н.А. Во$
лодин, глав$
ный феде$
ральный ин$
спектор в
Орловской
о б л а с т и

А.А. Мерцалов, мэр Орла
В.И. Уваров, руководите$
ли региональных федера$
ций каратэ из областей
ЦФО, представители

спортивной общественно$
сти.

Лучшие спортсмены и
тренеры были награждены
почетными грамотами и де$
нежными премиями от ад$
министрации области, об$
ластного Совета народных
депутатов, администрации
и Совета народных депута$
тов города Орла.

Затем  в  зале   ДЮСШ
"Орел$Карат" прошел  тур$
нир  по   каратэ  с участием
команд Орла и сборной
ЦФО, в котором победу
одержали юные орловские
спортсмены.

Соб. инф.

Вчера губернатор   области   Е.С. Строев   посетил
спортивный комплекс ДЮСШ "Орел�Карат",   где
принял   участие   в празднике, посвященном 
10�летию спортивной школы каратэ.

Для того чтобы россияне
могли задать вопрос в пря$
мом эфире в разных частях
страны, а также в местах про$
живания крупных российских
диаспор за рубежом, в горо$
дах были размещены мо$
бильные телестанции.

Прежде чем ответить на
вопросы, В.В. Путин высту$
пил с короткой речью, в кото$
рой заявил, что в стране до$
стигнута обстановка стабиль$
ности, позволяющая жителям
страны планировать свое бу$
дущее. Глава государства
подчеркнул, что экономичес$
кие достижения должны слу$
жить решению социальных

вопросов: "Доходная часть
бюджета выглядит солидно,
есть хорошее подспорье в
виде стабилизационного
фонда, золотовалютных ре$
зервов Центробанка — мы
можем решать назревшие со$
циальные вопросы и уделить
особое внимание некоторым
секторам экономики. Нужно
смотреть в будущее. Мы при$
нимаем бюджет на три года.
Мы делаем это специально,
чтобы в конце 2007 года —
начале 2008 года, когда стра$
на будет переживать понят$
ный период политических из$
менений, это не привело к
взрыву популистских реше$

ний и не разрушило те пози$
тивные тенденции в экономи$
ке, которые у нас сложились". 

Отвечая на вопрос, задан$
ный студентом из Южно$Са$
халинска, В.В. Путин под$
черкнул, что Россия не соби$
рается вести переговоров о
передаче Японии спорных
островов Курильской гряды:
"Четыре Курильских острова
находятся под суверените$
том Российской Федерации,
это закреплено международ$
ным правом. Это результат
второй мировой войны. В
этой части мы ничего не ме$
няем", — сказал глава госу$
дарства. 

В общей сложности в ад$
рес президента по телефону
и Интернету поступило более
1,1 млн. вопросов.

По сообщениям 

информагентств.

Вчера Президент России В.В. Путин в прямом эфире
государственных каналов телевидения и радио ответил
на вопросы россиян. Телеконференция с Президентом
страны проводилась в четвёртый раз. Технической
новацией этого года стала возможность задавать
вопросы при помощи SMS�сообщений.

ПОПРАВКИ 

В ГЛАВНЫЙ 

ФИНАНСОВЫЙ 

ДОКУМЕНТ 
Представляя изменения, вно$

симые в законопроект об област$
ном бюджете 2005 года, началь$
ник финансового управления и
налоговой политики  Орловской
области В.Ф. Курганников отме$
тил, что предлагаемые поправки
увеличивают доходы областного
бюджета на 806 млн. рублей, а
соответственно и расходы, а так$
же снижают уровень дефицита
почти на 230 млн. рублей. В рас$
ходной части учтено в том числе

и увеличение заработной платы
работникам бюджетной сферы.

Законопроект был принят в
первом чтении. После его дора$
ботки, с учетом поступивших за$
мечаний и предложений он будет
вынесен для дальнейшего рас$
смотрения депутатскому корпусу. 

КРЕДИТНАЯ 

ПОМОЩЬ МЕСТНЫМ

БЮДЖЕТАМ
Также к бюджетным вопро$

сам относится и принятый в
первом чтении законопроект о
бюджетных кредитах местным
бюджетам. Документ будет ре$
гулировать процесс предостав$

ления из областного бюджета
бюджетных кредитов местным
бюджетам на покрытие времен$
ных кассовых разрывов, возни$
кающих при исполнении мест$
ных бюджетов. Им определяют$
ся основания, порядок предос$
тавления, использования и воз$
врата местными бюджетами
указанных бюджетных кредитов.
Контроль за целевым использо$
ванием и своевременным воз$
вратом бюджетных кредитов в
областной бюджет будет осу$
ществляться органом исполни$
тельной государственной влас$
ти специальной компетенции
Орловской области, уполномо$
ченным в сфере финансов и на$
логовой политики. Кредиты бу$
дут предоставляться на срок до
одного года.

(Окончание на 2�й стр.).

Заседание областного Совета
народных депутатов
В минувшую пятницу под председательством Н.А. Володина
состоялось сорок четвертое заседание областного Совета
народных депутатов, на котором было рассмотрено более трех
десятков вопросов. 
Главной темой сессии стало утверждение изменений,
внесенных в областной бюджет 2005 года.

Мы уже сообщали, что "круглый стол" на$
чался с награждения почетными грамотами
и премиями победителей конкурса среди
почтальонов и началь$
ников почтовых отделе$
ний области на лучшую
организацию подписки
на "Орловскую правду"
на второе полугодие
2005 года. Главный ре$
дактор нашей газеты
А.Н. Тихонов подчерк$
нул, что такие конкурсы будут проводиться и
впредь.  И это — часть большой работы по
налаживанию эффективного сотрудничества
СМИ и почтовой службы, о необходимости
которого говорили  все участники "круглого
стола". 

Высказав искреннее уважение к работни$
кам почтовой службы, начальник управления
печати, полиграфии и СМИ областной адми$
нистрации В.С. Афонин с болью говорил об
острых проблемах:  ведь никогда раньше не
было, чтобы государственная почта имела

посредников в лице частных структур — ме$
жрегиональных подписных агентств. Подпи$
ска из года в год дорожает, услуги почты то$

же растут в цене. С
2001 по 2005 год под$
писная цена на газеты в
среднем увеличилась в
2,3 раза.  А выросла ли
во столько раз плате$
жеспособность населе$
ния, особенно сельских
жителей? Ответ очеви$

ден. Практически половина подписчиков об$
ласти — пенсионеры, у которых денег едва
хватает на продукты, лекарства, на оплату
жилищно$коммунальных услуг. Но большин$
ство жителей области не могут без газет и
вынуждены покупать их по довольно высокой
цене. А кто$то и отказывается  от подписки.
Но не потому, что районные или областные
газеты стали хуже, — сказал начальник уп$
равления, — а потому, что подписка стала
дороже.  

(Окончание на 3�й стр.).

Почта и СМИ: 
«Мы — в одной лодке»

Встречи за "круглым столом" в "Орловской правде" по обсуждению актуальных
проблем развития экономики, социальной сферы стали уже традицией. В центре
внимания прошедшей недавно встречи были вопросы сотрудничества почты и СМИ
области, улучшения доставки газет подписчикам, проведения 
подписной кампании.

Золото «Орел!Карата»

2�я стр.

Прямая линия 
с Президентом России
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